

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Sonderausstellung "Cornelia Geiecke - Köln ist ein Gefühl"

Beschlussorgan

Ausschuss für Kunst und Kultur/Museumsneubauten

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Ausschuss für Kunst und Kul- tur/Museumsneubauten	15.01.2008	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Der Ausschuss für Kunst und Kultur/Museumsneubauten beschließt die Durchführung der Sonderausstellung des Kölnischen Stadtmuseums „Cornelia Geiecke – Köln ist eine Gefühl“ vom 01.03.2008 – 16.03.2008

Haushaltmäßige Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Nein	<input checked="" type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme siehe Anlage €	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses	<input type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten	b) Sachkosten
		_____ %			_____ €	_____ €
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro)			Einsparungen (Euro)			
_____			_____			

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen**„Cornelia Geiecke – Köln ist ein Gefühl“**

Eine Ausstellung des Kölnischen Stadtmuseums vom 01.03.2008 bis 16.03.2008

Die Kölner Fotografin und Grafikerin Cornelia Geiecke, bekannt geworden durch ihre Fotografien von Grabdenkmälern auf Melaten, hat sich in den vergangenen Jahren in vielfältigen experimentellen Fotoarbeiten mit Aspekten des Kölner Stadtbildes, Kölner Architektur und Kölner Lebens beschäftigt. Auf den Spuren unseres Kölner Lebensgefühles ist eine schwungvolle, graphisch überraschende Serie von Arbeiten entstanden.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.